
番号 質　問　者 答弁者

１． 農業振興について ① 農業公社設立の検討をされているが、どのよ
うな施策をされるのか伺う。

町長

② 総合振興計画の政策基本方針の中にある企
画、開発力に優れた活力ある農業のまちづく
りを目指すとあるが、具体的にどのようにされ
るのか伺う。

町長

③ 南大隅町ブランド化の高付加価値型農業への
再構築に向けた取り組みとは、具体的にどの
ような内容か伺う。

町長

２． コロナ禍での行政対策
について

① コロナ禍で中止となったイベント関連の予算は
いくらか伺う。

町長

② コロナ禍での新しいイベントの企画があるか伺
う。

町長

③ 感染拡大した場合の対策はシミュレーションさ
れているか伺う。

町長

１． 観光振興について ① 今後の観光振興について町長の方針を伺う。 町長

② 一般社団法人となった南大隅町観光協会との
今年度事業の契約内容および支援はどういっ
たものか伺う。

町長

③ 今後、南大隅町観光協会とどのように連携し
ていく考えか伺う。

町長

１． 空き家対策について ① 十分居住できる家屋の解体を見受けるが、定
住等の家屋としての施策はないか伺う。

町長

② 空き家を活用した、家族移住による児童・生徒
の留学生募集の考えはないか伺う。

教育長

③ 学校跡地等にサテライトオフィスを整備し、移
住・定住に繋げられないか伺う。

町長

２． 漁港・港湾の機能強化
事業について

① 漁民の利便性を高めるため、漁港の物揚げ場
の一部改修は考えられないか伺う。

町長

4 大村明雄

１． 有害鳥獣対策につい
て

① 鳥獣被害を最小限にとどめる施策、耕作放棄
地改善事業等を地方自治体が柔軟に取り組
めるよう、国策として抜本的な施策の見直しが
必要ではないかと考え、近隣市町村と連携し
て、国・県等に制度の見直しを提言すべき時
期にきていると考えるが如何か。

町長

１． 動物の愛護及び管理
について

① ペットとして飼われている犬・猫の現状をどの
ように捉えているのか伺う。

町長

② 多頭飼育・野良猫の現状を伺う。 町長

③ 飼い主を助ける仕組みも必要と考えるが、動
物の愛護及び管理に関する条例を制定する
考えはないか伺う。

町長

2 幸福恵吾
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２． 肝属郡医師会立病院
建替え計画について

① これまでの検討経過を伺う。 町長

② 現段階での計画概要を伺う。 町長

③ 住民への周知方法を伺う。 町長

３． 新型コロナウイルス対
策について

① 現状をどのように捉え分析するか伺う。 町長

② これまでのコロナ対策と支援策の概要と評価
を伺う。

町長

③ コロナ収束後の経済対策を伺う。 町長

１． 耕作放棄地の解消対
策について

① 本町の耕作放棄地の現状と今後の見通しに
ついて伺う。

町長

② 耕作放棄地の解消策となるような農作物の推
進は考えられないか伺う。

町長

③ 設立予定の農業公社の事業内容として、耕作
放棄地の解消に取り組む考えはないか伺う。

町長

１． 副町長の選任につい
て

① 副町長職が空席だが、選任する考えはないの
か伺う。

町長

２． 多目的健康広場につ
いて

① 多目的健康広場の環境整備について現況を
伺う。

教育長

３． 町の交通サービスに
ついて

① 町内の交通サービスの現況について伺う。 町長

② 町内の診療所・薬局は、送迎バスとの連携が
とれているのか伺う。

町長

③ 町内の交通サービスで見直しをする点はない
のか伺う。

町長

１． 危機管理体制につい
て

① コロナ感染患者の対応と体制について伺う。 町長

② 小・中学校の教室等の密防止対策状況につ
いて伺う。

教育長

③ 大雨・台風時の避難所対応について伺う。 町長

④ 緊急事態宣言下の町内経済支援について伺
う。

町長

減災対策について ① 河川寄洲・土砂災害・冠水対策について伺う。 町長

② 街路灯老朽化による災害防止計画について
伺う。

町長

２．
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